

Tunja, Agosto 11 de 2014

COMUNICADO DE PRENSA 064

. Escuela de Medicina de la UPTC celebra su vigésimo aniversario

Escuela de Medicina de la UPTC celebra su vigésimo aniversario

La Escuela de Medicina de la Facultad de Ciencias de la Salud, de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia conmemora su vigésimo aniversario, este miércoles 13 de agosto, a partir de las 8:00 a.m., en el Centro de Convenciones de la Cámara de Comercio de Tunja.

EL evento inicia con un acto protocolario donde se hará entrega oficial de la Resolución de acreditación de alta calidad al programa de Medicina y se hará un reconocimiento a los fundadores, gestores, primeros docentes, Comité de currículo, directores de Escuela, secretarías, egresados, y funcionarios de la Escuela de Medicina.

Seguidamente será la Conferencia: “Bioética, Humanismo en Medicina”, por el Dr. Eduardo Díaz Amado, Md; PhD, docente de la Pontificia Universidad Javeriana.

Hacia las 12:30 p.m., en la Facultad Ciencias de la Salud, se hará entrega de la placa conmemorativa de la Escuela de Medicina y una visita a la exposición “20 años de existencia, 45 de lucha y 189 de historia”, en el Museo de Historia de la Medicina.

En horas de la tarde, se llevarán a cabo torneos deportivos y culturales y en la noche una gran fiesta de integración.

El evento será transmitido vía livestream por la página web www.uptc.edu.co, link En vivo o livestream.com/edumedios.

Síganos en twitter: @universidaduptc
Instagram: prensa.uptc